



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim

Der Oberbürgermeister

über

die Ortsverwaltung
Wiesbaden-Breckenheim

9.7. 2024

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
vom 18. Juni 2024

- Hallenboden in der Hans-Jürgen-Portmann-Halle sanieren
- Beschluss Nr. 0057

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Köhler,
sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates,

mit dem o. g. Beschluss haben Sie darum gebeten, im Zuge der laufenden Generalsanierung zu gegebener Zeit auch den Hallenboden zu sanieren.

Wie Ihnen bekannt ist wird die Sporthalle in mehreren Bauabschnitten saniert. Aktuell ist der 1. Bauabschnitt in vollem Gange. Die nächsten Abschnitte sollen vorbehaltlich der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel sukzessive folgen.

Der Projektleitung des Hochbauamtes sowie den Kollegen des Sportamtes ist der Zustand des Hallenbodens bekannt. Aktuell erfolgen Abstimmungen und Überprüfungen mit verschiedenen Fachfirmen, um die Situation bereits übergangsweise zu verbessern. Sollte dies nicht gelingen, so werden die benötigten Mittel für den 3. Bauabschnitt zum Haushaltsplan angemeldet. In diesem Bauabschnitt muss die Sporthalle ohnehin gesperrt werden, so dass sich dies in den Bauablauf besser einpassen lässt.

Mit freundlichen Grüßen

Gert-Uwe Merde